

# WARTAWAN

## Courtesy Call Dandenspom V/4 kepada Danrem 084/BJ, dalam rangka HUT ke-78 Polisi Militer Angkatan Darat Tahun 2024

Achmad Sarjono - [JATIM.WARTAWAN.CO.ID](http://JATIM.WARTAWAN.CO.ID)

May 16, 2024 - 22:27



**SURABAYA** - Peringatan 78 tahun pengabdian Polisi Militer Angkatan Darat merupakan wujud rasa syukur dan upaya mengingat kembali sejarah berdirinya satuan. Dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Polisi Militer Angkatan Darat tahun 2024, Dandenspom V/4 Letkol Cpm Hendi Kurniadi, S.Pd, S.H., M.Sc.

melaksanakan kunjungan silaturahmi (Courtesy Call) kepada Danrem 084/BJ di Makorem Jl. A. Yani No. 1 Surabaya pada Kamis, (16/5/2024).



Kedatangan Dandenpom yang didampingi oleh para Staf di jajarannya disambut langsung oleh Komandan Korem 084/BJ Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. Saat menerima kunjungan silaturahmi tersebut Brigjen TNI Yusman menyampaikan terima kasih atas kunjungan Dandenpom beserta rombongan di Korem 084/BJ.

"Selamat Hari Ulang Tahun ke-78 Polisi Militer TNI Angkatan Darat Tahun 2024, Dedikasi tanpa henti guna mengabdikan kiprah Polisi Militer TNI Angkatan Darat dalam menyongsong Indonesia maju, Pomad PRIMA", ucap Danrem.

Sementara Letkol Cpm Hendi mengatakan, dalam rangka peringatan HUT ke-78 Polisi Militer Angkatan Darat tahun 2024 ini selain kegiatan kunjungan silaturahmi (Courtesy Call) yang digelar hari ini, ada beberapa rangkaian kegiatan lain yang dilaksanakan, yaitu Do'a bersama, Bhakti Sosial, Karya Bhakti, Anjangsana, Apel Corp, Syukuran, Donor Darah dan Ziarah Rombongan.

"Ada beberapa kegiatan yang digelar dalam rangka Peringatan HUT ke-78 Polisi Militer Angkatan Darat tahun 2024, yaitu Do'a bersama, Bhakti Sosial, Karya Bhakti, Anjangsana, Apel Corp, Syukuran, Donor Darah dan Ziarah Rombongan", jelas Letkol Cpm Hendi.

Selain berkunjung ke Korem 084/BJ, Dandenpom V/4 juga melaksanakan kunjungan ke Forkopimda kota Surabaya yang lainnya, seperti Polrestabes Surabaya dan Kejaksaan Negeri Surabaya. (Penrem084)